PlantaDoce.

Entorno

El FMI mejora las previsiones de crecimiento mundial y mantiene sus pronósticos para España

El organismo dirigido por Kristalina Georgieva apunta en su artículo La inflación toca máximos en un contexto de bajo crecimiento que la economía se encuentra en un "punto de inflexión" y prevé un crecimiento del 2,9% en 2023.

PlantaDoce 31 ene 2023 - 10:27



El Fondo Monetario Internacional (FMI) eleva el crecimiento mundial, pero mantiene el de España. El organismo dirigido por Kristalina Georgieva ha revisado dos décimas al alza su previsión de crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) global para 2023, hasta el 2,9%. Para España, anticipa una un frenazo de la economía con un crecimiento del 1,1%, frente al 5,2% pronosticado para 2022, y Alemania e Italia salen del riesgo a la recesión.

"La subida de las tasas de interés de los bancos centrales para combatir la inflación y la guerra de Rusia en Ucrania continúan lastrando la actividad económica

Planta Doce.

", ha apuntado la entidad en su artículo *La inflación toca máximas en un contexto de bajo crecimiento*, en el que también se asegura que la economía mundial se encuentra en un "punto de inflexión".

Esta mejora de previsiones es la primera que realiza el organismo en más de un año y parte de ello se debe a que la reapertura de China "ha desbrozado el camino para una recuperación más veloz de lo anticipado". A pesar del ligero aumento, de dos décimas frente al anterior, la institución subraya que la expansión prevista para este año se sitúa por debajo de la media histórica de 2,8% registrada entre 2000 y 2009.

El FMI ha descartado que se produzca una recesión mundial y que el PIB anote un crecimiento negativo. En cuanto a los precios, el organismo prevé que la inflación se moderará del 8,8% anotado en 2022 al 6,6% en 2023. "Aun así, el proceso de desinflación tomará tiempo", advierte el organismo.

China "ha desbrozado el camino para una recuperación más veloz de lo anticipado"

Para 2024, el FMI pronostica un crecimiento mundial del 3,1%, una décima menos de lo que estimado en otoño. En cuanto a la inflación, retrocederá hasta 4,3%, niveles aún superiores a los anteriores a la pandemia, cuando se situaban en el 3,5%. En España, anticipa un crecimiento económico del 2,4%.

El FMI también ha elevado las previsiones de crecimiento de Estados Unidos en 0,4 puntos, hasta un 1,4% y **deja de contemplar una recesión en Alemania e Italia,** como hacía en octubre, mejorando los pronósticos de la economía alemana en 0,4 puntos, hasta un 0,1%, y la de Italia en 0,8 puntos, hasta un 0,6%. La economía que no esquiva los malos pronósticos es Reino Unido, para quien el organismo estima una caída del PIB del 0,6%, nueve décimas menos que en la última previsión.

Entre las economías emergentes, China se sitúa a la cabeza con un crecimiento del 5,2% en 2023, nueve décimas más que las estimadas en octubre. En Latinoamérica, México y Brasil, las dos grandes economías de la región han mejorado previsiones y se estiman aumentos del 1,7% y el 1,2%, respectivamente.